

UNCLICKDEDISTANCIA

EDUCACIÓN • EMPRENDIMIENTO • SALUD

Spendenkampagne für die Arbeit des YMCA Perú

AKTUELLE SITUATION

- Die zweite Welle der Pandemie ist im Lande angekommen und wird mit dem Zusammenbruch der Krankenhausdienste auf nationaler Ebene sichtbar.
- Die politische Krise im November letzten Jahres, die dazu führte, dass Peru drei Präsidenten in einer Woche hatte, trug dazu bei, dass das Land das letzte in der lateinamerikanischen Region war, dass die Versorgung mit Impfstoffen sicherstellen konnte.
- Peru belegt den vorletzten Platz auf der Liste der Länder mit dem stärksten Rückgang des BIP in Lateinamerika.

WIE DER YMCA HILFT



BILDUNG:

Digitale Inklusion, Fähigkeiten für das 21. Jahrhundert und schulische Unterstützung durch den YMCA stellen sicher, dass 90 Kinder und Jugendliche aus den Armenvierteln ihre Schulbildung nicht abbrechen, sondern erfolgreich abschließen.



ENTREPRENEURSHIP:

119 Klein-Unternehmen werden durch Schulungen und Mikro Kredite unterstützt.



LEBENSMITTEL UND GESUNDHEITSHILFE:

Aufgrund des LockDowns verlieren viele Menschen gerade aus den unteren Schichten ihre Lebensgrundlage, da sie nicht mehr auf der Straße arbeiten können. Auch werden viele psychische und diverse andere Gesundheitsprobleme gerade nicht behandelt. Der YMCA verteilt Lebensmittel und hat einen Telegesundheitsdienst gestartet, um die Menschen zu begleiten und zu beraten.